



El Ayuntamiento de Adra ha conmemorado el Día de Andalucía con una jornada de actividades en la Plaza de San Marcos con actividades abiertas a todos los abderitanos y abderitanas. El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha presidido el acto institucional, acompañado por miembros de la Corporación Municipal, la Inspectora Jefe de Policía Local y el Coordinador de Protección Civil de Adra.

Manuel Cortés, durante la lectura de una declaración institucional ha destacado que "Andalucía es una tierra con grandes potencialidades". "Desde el Ayuntamiento de Adra queremos expresar nuestro profundo orgullo de ser andaluces". "Este 28 de febrero tenemos que poner en valor nuestras señas de identidad, la capacidad de superación y el empuje de nuestra gente y las fortalezas de nuestra tierra", ha dicho.

Asimismo, ha indicado que el 28 de febrero "tiene que ser un día que invite a la reflexión sobre la situación actual y el futuro de Andalucía en los próximos años. Un día para analizar los desafíos que, entre todos, con voluntad y trabajo, debemos afrontar".

En este sentido, ha afirmado que es esencial continuar trabajando por una mayor cohesión social, combatir el desempleo, especialmente entre los jóvenes, mejorar la vertebración del territorio y diversificar los sectores productivos andaluces para "abrir nuevos horizontes de desarrollo".

### **Jornada de actividades**

Las actividades previstas han dado comienzo a las 10:00 horas con la inauguración del Mercado de Artesanía y la exposición de grabados 'Dall Villa Art', de Plácido Martínez. A las 12:00 horas, la Escuela Municipal de Baile y Danza 'Zambra' ha ofrecido una actuación que ha dado paso al acto institucional. Este acto ha concluido con la izada de la bandera de Andalucía y el himno andaluz.

Posteriormente ha tenido lugar una degustación de las tradicionales migas abderitanas. A las 17:00 horas se ha ofrecido una merienda de buñuelos y chocolate caliente.

A continuación, en torno a las 18:00 horas, se ha celebrado una demostración de mudanzas y robos, bailes tradicionales. Cabe señalar que todas las actividades se han desarrollado con la colaboración de la Hermandad de San Marcos, la Asociación Cultural 'Acerobo' y el grupo de baile tradicional 'Barranco Almería'.